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日高高校   

紀央館高校 

皆さんこんばん

本日この表彰

受賞される生

て本日プログラ

い所お出で頂

*** ロータリー

先日、２月７日

いました。 

そこで記念卓

彰を授与され

していただきま

鉄工所勤務で

に携わってい

歌山大学院生

の夢をもってい

進学される方

様の糧になっ

自分の夢に向

に又ここにお越

を期待いたし

         

AA 細川幸三

西 野  公 様

大学経済学部

４名 

２名 
 
 
会長 森

 

んは。 

彰例会は第１２

生徒の皆様をは

ラムで卓話をし

頂きありがとうご

ークラブの説明

日日曜日に私

卓話として、過去

れた３名の方々

ました。 

で過去には阿

いた方、県立医

生で教育につ

いて素晴らし発

方、社会人にな

って頂ければ幸

向かって頑張り

越しになって発

ます。 

【２月は平

三 君 

様 

部) 

森本弘之 君 

回目となります

はじめ先生方、

していただきま

ございます。 

明 中略 ***

達のクラブの

去にこの御坊

々に「大人にな

倍野ハルカス

医大で看護師を

いて学んでい

発表をしていた

なられる方、今

幸いです。 

り、そして５年後

発表して頂くこ

平和と紛争

す。 

、御父兄の皆

ます、西野様、

* 

２０周年記念例

坊東ロータリーク

なって」をテーマ

ス等の図面作成

をされている方

いる方、皆さん

ただきました。

日の表彰が少

後、１０年後、

ことも!! 皆さん

争予防／紛争

皆様、そ

、お忙

例会を

クラブ

マに発

成の業

方、又

んそれぞ

。 

少しでも

２０年

んの活
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思いま
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西野 

こんに

彰された

それぞれ

本日この

います。

を皆様の

しでも私

なればと

私を呼ん

 *** 中

「雨が

ける座右

当たり

まです。

かける、

すよね。

私は本

前の事を

今、も

人として

欠けてい

ってもら

みなさ

無理って

ますが、

ね。今回

葉の威力

TPO

理は最悪

私がい

講  

徒のひと言 

琴乃さん 今

がとうございます

でよろしくお願

佳世さん 賞を

からもボランテ

ます。ありがと

井遙奈さん 深

賞をいただい

りがとうござい

愛美さん 人の

がこんな賞をも

いです。ありが

受賞された

  

公 －卓話－

にちは!! 本日

たみなさんおめ

れ大変な苦労

の場に招かれ

そして、今回

の前でお話を

私の話の中で皆

とおもってこの

んでいていた

中略 *** 

が降ったら傘を

右の銘です。 

り前の事が当

たとえば挨拶

親孝行、言い

。。 

本を読むことが

を当たり前に行

もう一度私たち

て、人間性、あ

いたことを見直

らえれば大変う

さん無理って言

ていう言葉を使

自分が使った

回私がみなさん

力です。 

で使い分けま

悪の組み合わ

いままでいろん

  話 

日はこのような

す。これからも

願いします。 

をもらうことが

ティア活動にた

とうございます。

深く考えずに

て本当にびっ

ました。 

のためになるこ

もらえると思っ

がとうございまし

た皆さんおめ

『雨が降れば

－ 

日ロータリークラ

めでとうござい

労があったとお

れたという事は大

回若干 21 歳で

をするという事は

皆さんがこれか

の場に立たせて

だいた当クラブ

を差せばいい」

たり前に出来

拶、ありがとうの

い出したらきり

が好きなので

行う」ということ

ちが小学校の道

あたりまえの事

直してもらい、今

うれしいことで

言葉はよく使い

使うシチュエー

たり、人から言

んに伝えたい

ますが大概は悪

わせですね。。

んな人に無理

な会に呼んで

も頑張っていき

できて本当に

たくさん参加し

。 

入ったこの部

っくりしたけどう

ことをしたくて

っていませんで

した。  

めでとうござい

ば傘を差せば

西野

ラブでそれぞ

います。表彰さ

おもいます。それ

大変努力され

で人生でなんの

はおこがましい

から過ごしてい

ていただいて

ブに感謝申し

」 この言葉は

来なかったことで

の一言、困って

がないですが

すが、ある本で

とでした。 

道徳でならっ

を一度振り返

今後に活かせ

です!! 

いますか?  

ーションはいっ

言われたりする

い事の二つ目が

悪いイメージで

。。。 

理と否定されて

いただきました

きたいと思いま

にうれしいです

て頑張りたい

部活動でこんな

うれしいです。

て入ったんです

でした。とてもう

ます。 

ばいい』 

野 公 様 

れの学校で表

されるという事は

れを乗り越えて

れたからだとお

の経験もない私

い事ですが、少

いくことに参考

います。そして

し上げます。

は私の人生にお

です。そのまん

ている方に声を

がまだまだありま

でオチは「当た

た事、例えば

返ってみて自分

せるようにしてい

っぱいあると思

ることがあります

が無理という言

です、どうせと

てきたことです。

会

た

ま

す。

と

な立

 

すが、

う

表

は

て

おも

私

少

考に

て

お
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を

ま

たり

ば、

分に

い

思い

すよ

言

と無

。

北高入

る人に無

お前

ランボ

私た

含め、大

持ってい

でも、

ないから

何かしら

ている気

思います

れると私

 私が企

の特権

ころはリ

うがない

無理とそ

大切な

 近い将

事、それ

をみなさ

しさせて

ご静聴
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ニ コ

出 席

★

2月7日

17名 3

会員数 欠席

入学から、留学

無理と言われ

前、西野公は頭

ボルギーニなん

ちはまだ若い

大げさかもしれ

いる。 

、私の周りの友

ら無理、、自分

ら無理という言

気がします。

す。そのほうが

私は思っている

企業の社長さ

が low risk , h

リスクが少なく、

い」と大目にみ

そこであきらめ

のです。 

将来社会に出

れと無理という

さんにぜひ伝

て頂きました。

聴ありがとうご

 

坊南ＲＣ 岩中昭

ました

本弘之 君 表彰

井 勇 君 東

す。

林久一 君 本

うござ

幸三 君 表

す。

 

ニ コ 箱

席 報 告

次回

★3/2 例会

定款

の修正出席

3名 14名

席数 出席数

、さらに今後の

続けてきました

頭が悪いから大

んて、乗れるわ

い、みなさんはも

れないけどこれ

友達は自分は

分は周りと比べ

言葉をすぐに使

ほんとに無理

が相手にも自分

るからです。 

んとご飯に行

high return」だ

、たとえミスを

みてもらえるから

めずに、何かし

出ていくために

う言葉を使って

えたくて、未熟

 

ございました。 

SAA  細川

昭英 君 ロー

た。 

彰生徒の皆さ

ＲＣ賞、受賞

日、表彰され

います。 

彰生徒の皆様

出席委員会 

回例会の

会は 

款細則変更

臨時

な席率

1名

免除会員数

の就活や、私

た。 

大手総合商社

わけがない。 

もっと若い、正

れから世界を変

はこれだけしか

べてすごくない

使って、出来な

理っていう言葉

分のためにも

行く機会があり、

だと毎回教えて

してしまっても

らです。だから

しらに毎日挑戦

にもう一度生活

てできない理由

熟な青二才の

幸三 君 

ータリーゴルフ

さんのおめでと

賞のみな様オメ

れます高校生の

様、本日はお

白井 勇 君

のご案内 

更による 

時総会で

なし

82.4%

員 出席率

の夢まであら

社なんて無理。

正直言って私も

変えられる力を

か能力を持って

いから無理、、

ない理由を探

葉はあまり無い

良い環境が生

、その中で「若

てくれます。若

も、「若いからし

らこそ私たちは

戦し続けること

活を見直してみ

由を作らない事

の私ですが、お

フコンペで優勝

とうございます

メデトウござい

の皆さんおめで

めでとうござい

君 

す。 

ゆ

 

も

を

てい

と

探し

いと

生ま

若者

若い

しょ

は

とが

みる

事

お話

勝し

す。 

いま

でと

いま


